



Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación

D. Luis Planas, Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación

Dña. Ana Rodríguez Castaño, Dirección General de Producciones y Mercados Agrarios

Exmo. Sr. Ministro,

Sra. Directora General,

Queríamos transmitir nuestro asombro y disgusto por haber retirado la invitación a que la Plataforma por la Ganadería Extensiva y el Pastoralismo participe en la convocatoria del Foro de Diálogo de la Ganadería Extensiva que se celebrará en Toledo los días 16 y 17 de mayo.

El mes pasado, cuando el evento se iba a celebrar en Alcázar de San Juan, nos invitaron a participar en dicho Foro, para así poder trasladar la mirada plural y participada de la ganadería extensiva que representa esta Plataforma. Por ello, no entendemos la ausencia de nuestra red en este evento que entendemos de suma importancia para el futuro de la ganadería extensiva en nuestro país.

Queremos resaltar que la Plataforma por la Ganadería Extensiva y el Pastoralismo tiene más de 12 años de recorrido, con más de 550 profesionales, de los cuales una cuarta parte son ganaderos y ganaderas de extensivo, con entidades comprometidas en impulsar y difundir los beneficios de la ganadería extensiva. La Plataforma además está posicionada estratégicamente a nivel internacional gracias a su trabajo y participación en el Año Internacional de Pastos y de Pastizales y en otros espacios internacionales, representando una de las voces más claras en defensa del sector en España. Atendiendo a la propia temática del foro convocado, la Plataforma ha colaborado activamente, entre otros, en el desarrollo del documento "Propuesta de Bases Técnicas para una Estrategia Estatal de Ganadería Extensiva", que recoge las necesidades específicas del sector.

Nuestra página web www.ganaderiaextensiva.org es una referencia en el sector, como también lo es el evento "Territorios Pastoreados", un congreso que se ha venido consolidando como referencia a nivel nacional en el sector.





Además, su anterior invitación fue comunicada a toda la Plataforma para buscar una representación ajustada y acordada entre los miembros. Así, las personas que iban a representar a la Plataforma en este evento ya habían sido elegidas por sus integrantes. Las personas y entidades que componen la plataforma no entendemos que ahora se nos deje fuera de este Foro o que no se tenga en consideración la labor que venimos desarrollando durante más de una década .

Por todo ello, solicitamos que se reconsidere la decisión que han adoptado y se admita la participación de esta entidad en el foro de diálogo que se celebrará en mayo, así como se nos garantice la participación plena en cualquier evento, mesa de diálogo o proceso de participación relacionado con el presente y futuro de la ganadería extensiva en nuestro país.

Junta Directiva Plataforma por la Ganadería Extensiva y el Pastoralismo

Secretaría Técnica de la PGEP